

Presseinformation vom 01.03.2018

25 jähriges Dienstjubiläum

Am 1. März 2018 feiert Heike Steffens ihr 25jähriges Dienstjubiläum in der Kreissparkasse Wiedenbrück. Angefangen hat ihr beruflicher Werdegang als Mitarbeiterin im Zahlungsverkehr. Nach gut neun Jahren veränderte sich ihr Aufgabenbereich. Die Jubilarin wechselte in die Abteilung Vertrieb und unterstützte dort fortan den Bereich Kommunikation. Seit Juli 2015 ist Heike Steffens nun als Mitarbeiterin im KundenServiceCenter tätig. Hier ist sie telefonisch und online erreichbar und setzt sich dabei für die Belange der Kunden ein. Der Vorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gratulieren der Jubilarin auf diesem Wege sehr herzlich.

